

SOLARIA REDOBLA SU ACOSO A UNA CIUDADANÍA MÁS PREPARADA QUE NUNCA



La última maniobra de Solaria es un insulto a la inteligencia colectiva de Gorbeialdea y el resto de Álava. La multinacional registra nuevamente en el Gobierno Vasco su proyecto Zierbena Solar 2, 3 y 4, junto con su línea de alta tensión. Lo hace con la desfachatez de quien se cree por encima de la voluntad popular, confiando en que unas simples modificaciones cosméticas serán suficientes para doblegar a una comunidad que ha dicho "NO" una y mil veces.

Presentar el mismo proyecto mientras las alegaciones al anterior siguen sin ser resueltas no es una coincidencia, sino una táctica de desgaste calculada. Un claro ejemplo de acoso administrativo. La misma lógica depredadora de saturar, agotar y forzar la rendición de quienes defienden un modelo de transición energética eco socialmente justa.

Pero en Gorbeialdea, esa estrategia no tiene cabida. Hace casi un año que nos dotamos de tres asociaciones que juntas, formaron Gorbeialdea Defendatu, para plantar cara a los diferentes macroproyectos que amenazan nuestro eskualde.

Presentan este proyecto creyendo que nos encontrarán desprevenidos. Se equivocan.

Este nuevo intento lo esperábamos y ahora nos encontramos más organizados, formados y unidos que nunca. Ahora, nuestra respuesta será más firme y más coordinada, tomando en cada momento las acciones necesarias para defendernos.

La empresa juega a agotar, pero en Zuiá jugamos a resistir.

Ahora, es más importante que nunca fortalecer y ampliar la movilización ciudadana de Gorbeialdea. La respuesta social es de suma importancia y por ello hacemos un llamamiento a la misma para que esté atenta a las iniciativas que pondremos en marcha. Solaria tiene que ser consciente que más allá de alegaciones y tribunales, existe un tejido social que no está dispuesto a ser ninguneado y mucho menos despojado de sus tierras, su naturaleza, su cultura... ide su identidad!

Las administraciones que consienten o incluso colaboran con estas prácticas turbias, deben entender que este tipo de actuación no equivale a firmar una mera declaración formal de últimas voluntades, sino, en términos políticos, a rubricar su propia acta de defunción. No se nos escapa que van de la mano en esta sociedad mercantil conjunta. Que cada cual cargue con el peso de su conciencia, la ciudadanía, cargará con su memoria y su voto pondrá a cada uno donde corresponda.

Que Solaria, desde sus despachos de cristal y sus consejos de administración lo sepa: no se puede doblegar a un pueblo que sabe lo que está en juego. Aquí se lucha por la justicia climática, por la soberanía energética y por el derecho a decidir nuestro futuro.

Y ese futuro no se negocia, se defiende.

SOLARIAK BERRIZ ERE ERASOTZEN DU, ORAIN ARRETA HANDIAGOAREKIN ANTOLATUTAKO HERRITARREN AURKA



Solariaren azken maniobra adimen kolektiboaren aurkako irain bat da, bai Gorbeialdean, bai Arabako gainerako herriean. Multinacionalak berriro ere erregistratu du Eusko Jaurlaritzan bere Zierbena Solar 2, 3 eta 4 proiektua, baita goi-tentsioko linea ere. Jarrera lotsagabearekin egin du, herriaren borondatearen gainetik dagoela sinetsita, ustez makillaje kosmetiko batzuekin nahikoa izango delakoan mila aldiz "EZ" esan duen komunitatea makurtzeko.

Aurreko proiektuaren aurkako alegazioak oraindik erantzun gabe dauden bitartean proiektu bera berriz aurkeztea ez da kasualitatea, baizik eta nekea eragiteko estrategiaren parte da. Jazarpen administratiboaren adibide argia da. Nekatu, saturatu eta amore emanarazteko estrategia da, trantsizio energetiko ekosozialki bidezko baten alde gaudenon kontra.

Baina Gorbeialdean estrategia horrek ez du lekuri. Duela ia urtebete hiru elkartea batu ginen Gorbeialdea Defendatu sortzeko, gure eskualdea mehatxatzen duten makroproyektuei aurre egiteko.

Proiektu hau aurkezten dute ustekoan ez gaituztela prestatuta aurkituko. Baino oker dabilta. Bazekiten etorriko zela eta orain inoiz baino antolatuago, prestatuta eta batasunean gaude.

Gure erantzuna irmoagoa eta koordinatuagoa izango da, une bakoitzean gure burua defendatzeko beharrezkoak diren pausoak emanez.

Enpresak nekatzeko jokoa dakar, baina Zuiako herriak erresistentzia jokatzen du.

Orain inoiz baino garrantzitsuagoa da Gorbeialdeko herritarren mobilizazioa indartzea eta hedatzea. Erantzun soziala funtsezkoa da, eta horregatik deia egiten diogu herriari martxan jarriko ditugun ekimenei adi egoteko. Solariak jakin behar du alegazio eta epaitegien gainetik ehun sozial bat dagoela, ez duena baztertua izatea onartuko eta are gutxiago bere lurak, natura, kultura... bere identitatea lapurtua izatea.

Jarrera ilun horiek onartzan edo sustatzen dituzten administrazioek ulertu behar dute horrelako jardunbideek ez dutela azken borondateen adierazpen huts bat sinatzea esan nahi, baizik eta politikan, beren hileta politikoaren agiria izenpetzea. Ez zaigu ihes egiten eskutik doazela sozietae merkantil honetan. Nor bere kontzientziaren pisuarekin gera dadila, herritarrok memoriaren ardura hartuko dugu eta botoaren bidez bakoitza bere tokian jarriko dugu.

Solariak, bere beirazko bulegoetatik eta administrazio-kontseiluetatik jakin dezala: ezin da makurtu jokoan dagoena zer den badakien herri bat. Hemen borrokan ari gara justizia klimatikoaren alde, burujabetza energetikoaren alde eta gure etorkizuna erabakitzeko eskubidearen alde.

Eta etorkizun hori ez da negoziatzen. Defendatzen da.